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片山 政博 会長 挨拶

こんにちは。 本日のゲストとビジターの紹介をさせていただきま
す。 ゲストは、のんぴーり青山の管原さんと荒井さんです。県外
ビジターは友好クラブの高崎北クラブ室賀会長はじめ 9名の皆
さんにお越しいただいております。会長の室賀康志さん、後ほ
ど卓話をよろしくお願いいたします。 本日は、高崎北クラブの皆
様が恒例の高崎名物のダルマを持ってきて下さいました。あり
がとうございます。後ほどダルマの目を入れ、会員各位の無病
息災とロータリークラブの繁栄発展を祈願したいと思います。 例
会後に「蔵」でささやかな懇親会を予定しております。短い時
間ではございますが、よろしくお願いいたします。また関係者
の皆さんもよろしくお願いいたします。 先ほど、我々の女性陣よ
り、心温まるバレンタインのチョコレートをいただきました。
大変ありがとうございました。高崎さんは運が良かったですね。
少し心配をしていたのですが、我々の女性陣はさすが！もれも
なく皆さんの分も用意をしていたようです。 良かったです。帰り

の列車の中で食べて帰ってください。
 2 月 2日（土）ホテルオークラ新潟にて、第 2回米山記念奨学委員長セミナーが開催されました。安藤会長エレクト、真島光雄君、
金子康弘君が参加をしました。おつかれさまでございました。 
2 月 7日（木）とても暖かい静岡県に行ってまいりました。交流クラブの静岡東ロータリークラブの創立 60周年記念祝賀会と、記念
コンペに 11名で参加をしてまいりました。 この日はとても暖かい日で、静岡はなんと 18度もありました。翌日、ゴルフを終えて新
潟に帰ってきたら、なんと 2度。16度も気温差があり、とても珍しい体験をすることができました。本間さん、行く時はコート着て
いかなかったですよね。暖かいからスーツで大丈夫だよね、ということでしたが、帰りは震えており、皆さん服装に四苦八苦してい
たようです。 その祝賀会に市長さんがお見えになりました。よくお話を聞きましたところ、財団の奨学生として静岡東さんから以前派
遣をした方がその市長さんだそうです。ですので、お声をかけますと静岡東さんの場合は市長さんが必ずお見えになるそうです。静
岡東ロータリークラブさんとは河端年度から始まり私の年度で 9年目のお付き合いとなりました。きっかけは、当クラブに大和証券
の支店長さんが在籍をしておりまして、その方が静岡へ転勤をしまして、静岡東クラブさんへ入会されました。その後、味方君に連
絡があり、友好クラブ締結に至ったと聞いております。高崎さんとはもう 25年以上のお付き合いをさせていただいております。その
辺りは宮川君が一番詳しいと思います。行き来をしているうちに、気心もだんだんわかってきまして、やはり友好クラブ、交流クラ
ブはとても大切なのだなと思いました。皆さんの中でまだ参加されたことのない方は是非、1回 2回は参加して行ってみてはいかが
でしょうか。往復の道中でも普段話ができない方とも気軽に話ができてとても楽しかったです。 
翌日の 60周年記念コンペは、リバー富士カントリークラブで開催されました。 どのコースからも富士山が見えるということで有名な
コースでした。おかげさまで朝から暖かく快晴で、念願の富士山を見ることができました。今まで 3、4回開催されておりますが、い
ずれも雨でほとんど富士山を見ることができませんでした。 私と静岡の杉田会長の日頃の行いの良さのおかげなのでは、という話にな
りました。まったくその通りだと思います。 結果は加藤大二君が優勝しました。おまけに私のスコアも良く、5人の方と握らせていた
だいて成績は 4勝 1敗の結果で、珍しく勝たせていただきました。とても楽しく、大満足でした。静岡では、友好クラブ担当の由利
さんと中嶋さんのお二人に大変お世話になり感謝したいと思います。ありがとうございました。 
以上で挨拶を終わらせていただきます。 



●高崎北ロータリークラブ　9名

会長　室賀 康志 君
幹事　井上 智太 君
友好クラブ委員長　平田 稔 君
広報委員長　橋谷 晋治 君
雑誌委員長　道又 秀夫 君

クラブ会報委員長　山口 晋二 君
職業奉仕委員長　大井田 健一 君
社会奉仕委員長　小出 省司 君
クラブ情報管理者　浅田 千秋 君

ゲスト・ビジターの紹介

●片山会長（新潟東RC）、室賀会長（高崎北RC）

達磨開眼

●のんぴーり青山
管原 さん、荒井 さん

表彰

●100％出席バッチの贈呈
河崎 順昭 君 (43 年)

●10 年以上出席者スピーチ
河崎 順昭 君

委員会・同好会報告

●友好クラブ（高崎北RC）
高橋 英樹 君
懇親会について

●女子会和囲輪食同好会
池田 江里子 君
バレンタインチョコについて

●バレンタインチョコ配布の様子●社会奉仕委員会
のんぴーり　管原 さん
本日商品お渡し日



【ニコニコBOX】
早福 孝憲 君

次回例会　2月23日　7RC合同例会（2月22日の例会は振替休会）　
本日の出席率 73.21% ／ 2 週間前メークアップ後 80.36%

松岡 功太郎 君
100％出席バッチ 2 年
やっと2年。これからも続けてがんばりたい
と思います。

河崎 順昭 君
100％出席バッチ 43 年
健康第一で50年 100％を目指します。

高橋 英樹 君
高崎北ロータリークラブの皆さんいらっしゃ
いませ。大歓迎です。新潟は冬にはめずら
しくいい天気です。ごゆっくりお過ごし下さ
い。

那須野 幸作 君
2/7 静岡東クラブ60周年に参加して来ま
した。今迄出席した中で1番良かったです。
ゴルフは良い天気に恵まれて18ホール中、
10ホール富士山が見えました。写真ばかり
撮っていてプレーに集中できず誠に残念な結
果に終わりました。

和囲輪食同好会　保苅 玲子 君
義理が廃れば、この世は暗だ。義理と愛情
を計りにかけりゃ、義理が重たいこの世界。
平成最後の義理チョコをお渡しします。

加藤 大二 君
先週の静岡東RCとの合同コンペで最終
ホールのチップインバーディーが効いて優勝
できました。富士山も、きれいに見る事もで
きて、最高の1日でした。今年は良い事が
あるかな？

中川 一広 君
一足先に水戸で梅を楽しんできました。関
東へいくと天気もよくて、2倍働けそう。

村山 栄一 君
高崎北RCご一行様ようこそおいで下さいま
した。心より歓迎申し上げます。縁起物の
ダルマで皆がハッピーになるようにニコニコ
します！

片山 政博 君
高崎北クラブ9名様ご来訪ありがとうござ
います。熱烈歓迎致します。

高崎北RC一同
本日は9人でおじゃましました。お願いしま
す。

ニコニコサポートBOX
2/8 分 125円

卓話「今年度 高崎北ロータリークラブの活動状況」

【ゲストスピーカー紹介】
高橋 英樹 君

●高崎北RC 会長
室賀 康志 君

幹事報告

●村山 栄一 幹事

月間賞

【紹介】早福 孝憲 ニコニコBOX委員
●保苅 玲子 君、片山 政博 君


